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TRANscRtpctóN MAGNEToFóNtcA REsui¡ilDA DE LA sEStóN oRDtNARtA DE coNcEJo
MUNICIPAL DE FECHA 22 DE MAYO DE 2019

En la c¡udad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de p¡chincha, a los
ve¡nt¡dós días del mes de mayo del año dos mil diecinueve, siendo las qu¡nce horas con diez m¡nutos, se
da iniclo a la presente Ses¡ón Ord¡nar¡a del Leg¡slat¡vo del Gobierno Autónomo Descentral¡zado Municipal
del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Walter Fabris¡o Ambulud¡ Bustamante, en su
calidad de Alcalde; actúa como Secretar¡o General el Ab. Jaime Paul Polo Guerrero;
El Señor Alcalde: da la bienven¡da a los presentes y d¡spone que por Secretar¡a se de lectura a la
convocator¡a:
El Socretario General: Por d¡sposic¡ón de la Máx¡ma Autoridad Ejecutiva del Cantón, conforme lo
disponen los Arts. 318 y 60 l¡teral c) del Cód¡go Orgán¡co de Organ¡zación Terr¡tor¡al Autonomia y
Descentral¡zación y los Arts.46 y s¡gu¡entes de la Ordenanza de Organ¡zac¡ón y Func¡onam¡ento del
Concejo Mun¡c¡pal de Pedro V¡cente Maldonado, me permito convocar a Ses¡ón Ord¡nar¡a del órgano
leg¡slat¡vo, para el dfa m¡ércoles 22 de mayo del 2019, a part¡r de las 15h00, en la Sala de Ses¡ones de la
Mun¡cipalidad, con la finalidad de tratar el sigu¡ente orden del día:
1.- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la ses¡ón por parte del Señor Alcalde.
3.- Aprobac¡ón del orden del dla.
4.- Anális¡s y Aprobac¡ón del Acta Nro. 1, correspondiente a Ses¡ón lnaugural de Conce.io Munic¡pal de
fecha '15 de mayo de 20'19.
5.- Conformac¡ón de las Comisrones Permanentes del Concejo Munic¡pal.
6.- Elecc¡ón del Concelal que integrará el D¡rectorio de la Empresa Públ¡ca Munic¡pal de Agua Potable y
Alcantar¡llado de Pedro V¡cente Maldonado EPMAPA-PVM.

24 7.- Elección del Concelal que integrará el Consejo Cantonal de Planificación de Pedro V¡cente Maldonado.
25 8.- Conformac¡ón de la Comis¡ón Especial para la Formulación de la Programac¡ón y Organizac¡ón de las
26 Actividades Culturales denom¡nadas: "Fortalecim¡ento de la lntegrac¡ón e ldentidad Pedrov¡centina Junio
27 2019".
28 9.- Clausura de la ses¡ón.
29 El Señor Alcalde: d¡spone que como primer punto del orden del día se constate el quórum respect¡vo;
30 El Sec¡eta¡io General: procedemos a constatar el quórum:
31 Concejal Wilder An¡lema Cast¡llo, presente;
32 Concejal Erly Bast¡das Torres, presente;
33 Concejal Carlos Ga¡bor Puente, presente;

. Conce.ial Patricio Valarezo Fernández, presente;

. Conce.ial Arsenio Oñate Flores, presente;
Se encuentran presentes los c¡nco Concejales electos; por tanto, contamos con quórum para ¡nstalar la
presente ses¡ón;
El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del día;
El Secretario General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
El Señor Alcalde: saludarles señores Concejales, señor Secretario y estimados amigos presentes, en
esta tarde donde vamos a real¡zar la segunda ses¡ón, en este caso la primera sesión de Concejo en pleno
y pedirles que al desarrollo de la m¡sma se la realice con la altura y respeto que nos merecemos todos,
cumpliendo con lo que establece la Ordenanza de Organización y Func¡onamiento del Concejo Mun¡c¡pal
de Pedro Vicente Maldonado y el COOTAD, podamos real¡zarla de la mejor manera, con esto quiero de.iar
¡nstalada la presente ses¡ón; s¡guiente punto del orden del dlal
El Socretario Genoral: TERCER PUNTO.- 3.- Aprobación del Orden del Dla.
El Señor Alcalde: existe un orden del dfa planteado con el cual hemos convocado a la presente ses¡ón,
s¡ es que hay un punto que se quiera ¡ncluir, siempre que el tema no requ¡era de informes técnicos o

[:ijil:,"n",, 
para que se pueda.¡nclu¡r en el orden del dla; está a cons¡deraciÓn de Ustedes, tt""jf

El Secretario Genefal: procedemos a tomar votación de acuerdo al punto del orden del día planteadox\
. Concejal W¡lder Anilema Castillo, a favor;
. Concejal Erly Bastidas, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor;
. Conce.¡al Arsen¡o Oñate, a favori
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L Alcalde Fabrisio AmbuludÍ, a favor;
2 Se contabilizan seis (6)votos a favor, queda aprobado el orden del dÍa tal como ha sido planteado;
3 RESOLUCIÓN NRO. OO4-SG-GADMPVM.2OI9.. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓRGANO
4 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓH PCORO VICENTE MALDONADO RESUELVE: APROBAR
5 EL ORDEN DEL DíA PLANTEADO.
6 El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
7 El Secretario General: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 1, correspondiente a
8 Sesón lnaugural de Concejo Municipal de fecha 15 de mayo de 2019.
9 El Señor Alcalde: está a consideración de Ustedes esta acta, si hay alguna observación que quieran

10 hacer, caso contrario proceder a aprobarla, tienen la palabra cualquiera de los señores Concejales,
17 Se concede el uso de la palabra al Concejal Garlos Gaibor, quien expresando su saludo a todos los
12 presentes manifiesta: en el acta número 1, en la página 3 en el reglón 40 hay es punto seguido, seria
13 "felicitar" no "felicidades"; en el reglón 44igual seria punto seguido después de la palabra "agradecida"; el
1,4 reglón 48 borremos la "s" es por "ello"; en el reglón 52 igual pongámosle punto seguido después de "la
15 obligación" y aumentar "con el Concejo Municipal y también" y 52 colocar punto seguido; en el reglón 50
16 también, hay que aumentar en mi intervención, porque yo había dicho "que es una obligación con el
t7 Concejo Municipal es actuar como una especie de asesor", hay que completar esa parte se tiene que
18 revisar la grabación; en la página 5 en el reglón 47 igual póngale punto seguido en la parte que dice. "la
19 visión", colocar punto seguido, en el reglón 52 igual donde dice "ha sido el trabajo" punto seguido; con
20 esas consideraciones elevo a moción para que se apruebe el Acta Nro. 1, correspondiente a Sesión
2t lnauguralde Concejo Municipalde fecha 15 de mayo de 2019;
22 Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo, quien expresando su saludo a todos los
23 presentes manifiesta: gracias por permitirme para hacer algunas observaciones al acta; en la página 4 en
24 la línea 53 se hace referencia que se aprobó por unanimidad seria por "mayoría"; en la página 6 en la línea
25 51 cambiémosle el termino porque que no dije eso, dije "alequipo", no ha "miequipo"; luego en la lÍnea 52
26 cambiar "asisto" por "asistieron"; en la línea 53 dice: "de campaña política recorrimos todo el cantón,
27 saludamos con algunos" en vez de "unos", "con algunos amigos, con otros tantos nos fuimos haciendo
28 amigos" hasta ahí, luego dice: "a quienes hicimos conocer el proyecto politico o nuestro proyecto político"
29 porque ahíno se entiende dice "se fueron comprometiendo", ósea no hay razón en eso "a quienes hicimos
30 conocer nuestro proyecto político"; en la página 7 en el numeral '1, dice: "sobre a todo a los más necesitados
31 tengan en" no "el"; con estas observaciones también apruebo la mo'ción para que se apruebe el acta
32 número '1;

33 Se concede el uso de la palabra al Goncejal Arsenio Oñate, quien expresando su saludo a todos los
34 presentes manifiesta: yo quisiera hacer unas dos observaciones, concuerdo con algunas de las que los
35 compañeros ya hicieron; en la página 6 línea 41, suprimir la palabra "más" que se encuentra luego de la
36 expresión "un punto" en la parte que dice "un punto en la historia " que se encuentra después de la
37 expresión "un punto" y luego colocar una coma luego de la palabra "historia"; en la misma página en el
38 línea 56 suprimir la palabra "más" que se encuentra alfinalde la línea; en la página 7 enlalinea2 cambiar
39 la palabra "con" por "ante"; con esas observaciones y cambios quedarÍa aprobada el acta correspondiente;
40 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas, quien expresando su saludo a todos los41' presentes manifiesta: yo tengo solo dos observaciones, en la página 6 en la linea 30 después de donde42 dice: "gracias por todo cambiar la coma por un punto seguido y aumentar la palabra "se" después de "ya",
43 quedando "ya que se acerca el tema de las comisiones"; solo esas dos observaciones;
44 El Secretario General: bienvenidas todas las observaciones realizadas por los señores Concejales; solo45 por hacer una observación o una sugerencia, de acuerdo a la Ordenanza es una transcripción resumida46 que es lo que ocurre en la sesión, inclusive ha habido observaciones que hace el Concejal Arsenio en la47 intervención del Concejal Patricio; es decir, cuando uno está hablado, realmente se expresa de forma48 corrida, para un Secretario va ser complicado saber en que momento quiere que les pongan los puntos
49 seguido o punto a parte, que se ha estilado estos cuatro años, y es la costumbre en todas las actas,50 inclusive de la Función Judicial, es utilizar un punto y coma en el momento que en la grabación se percibe
51 que haya una pausa, pero se complica un poco saber cuándo es punto seguido, punto aparte, yo tengo52 ningún problema en poner lo signos de puntuación que Ustedes necesiten, pero como digo, al momento53 en que uno está escuchando la grabación y se la transcribe, no sabemos en qué moménto quiere que
54 pongamos punto seguido o punto a parte o punto y coma; repito se ha estilado en estos cuatro años poner
55 punto y coma como para diferenciar; en el acta no hemos transcrito exactamente lo que Ustedes señalán.
56 si gustan yo lo puedo hacer, no hay ningún inconveniente; sin embargo, se ha dado el caso, qu" 
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Acta No. 2

se ha puesto estr¡ctamente lo que han pronunc¡ado los señores Concejales, ¡gual han suger¡do cambios,
en ocas¡ones cuando uno escribe es más fác¡l estructurar una orac¡ón, una idea, que cuando se la expresa
en ese momento; b¡enven¡das las observaciones y cuantas Ustedes neces¡ten yo las hago, pero hay que
tomar en cuenta que son transcr¡pc¡ones resumidas;
Se concede el uso de la palabraal Concejal Erly Bastidas, quien manifiesta: solo para conclu¡r el tema
que d¡ce el compañero Secretario, el tema de la corrección de puntos s¡gnifica para una mejor
comprens¡ón, con el tema de puntos estoy de acuerdo en parte, cuando se está hac¡endo la reun¡ón y se
está cogiendo apuntes y haciendo las grabac¡ones no siempre es tal cual; sin embargo, estos momentos
para hacer la correcc¡ón de las actas, si es necesario hacer puntual¡zar ciertas cosas por comprensión,
porque las actas son fiel cumplimiento luego de lo que se ha tratado;
El Señor Alcalde: al no exist¡r otra intervenc¡ón, señor Secretario, proceda a tomar votación de acuerdo
al punto del orden del día, con la observac¡ones realizadas por el señor Conceial;
El Secretar¡o General: se procede a tomar votac¡óni
. Concejal Wilder Anilema Cast¡llo, a favor;
. Concejal Erly Bastidas, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Patr¡cio Valarezo, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favot;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contab¡l¡zan se¡s (6) votos a favor,
RESOLUCIÓN NRO. OO5-SG.GADMPVM.2O'I9,- POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ORGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL OEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE: APROBAR
EL ACTA NRO. f CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN INAUGURAL DE CONCEJO MUNICIPAL DE
FECHA I5 DE MAYO DE 20I9.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
El Socretar¡o General: QUINTO PUNfO.- 5.- Conformación de las Com¡s¡ones Permanentes del Concejo
Mun¡cipal.
El Señor Alcalde: dentro de la Ordenanza de Organizac¡ón y Func¡onam¡ento del Concejo Munic¡pal de
Pedro V¡cente Maldonado, está en conformar las Com¡s¡ones que en este momento ex¡sten, habrá más
adelante alguna reforma al tema de las Com¡s¡ones y estaremos para que se las puedan real¡zar, en este
momento se han planteado ya en el Orden del Día la conformación de las Comisiones, señor Secretario
sirvase dar lectura a cuales son las Com¡s¡ones que en este caso estarlan para conformarse, cuales son
las Comis¡ones Permanentes, y, luego darles la palabra a cada uno de Ustedes señores Concejales para
que puedan hacer los respect¡vos planteam¡entos; proceda señor Secretario;
El Secretar¡o General: señor Alcalde con su ven¡a me perm¡to a dar lectura: el articulo 6 de la Ordenanza
de Organización y Func¡onamiento del Concejo Mun¡c¡pal de Pedro V¡cente Maldonado establece que

tendrán la cal¡dad de comls¡ones permanentes las s¡guientes: a) Com¡sión de Mesa; a) Com¡sión de Mesa;
b) Com¡s¡ón de Plan¡ficación, Presupuesto y Patrimonio; c) ComisiÓn de lgualdad y Género; d) Com¡sión
de Legislac¡ón y F¡scal¡zación; e) Com¡sión de Participación Ciudadana y Segur¡dad C¡udadana; 0

Com¡sión de Servicios Públ¡cos y Ambientales; g) Com¡s¡ón de Desarrollo V¡al y Obras Públicas; h)

Comis¡ón de Tur¡smo y Produccióni y, ¡) Comis¡ón de Tráns¡to y Transporte PÚblico;
El Señor Alcalde: estas serían las comis¡ones que en este caso los Conce.iales formar¡an parte, tanto
como presidentes como vocalesi en esta com¡s¡ones se analizaran los diferentes temas, proyectos de

Ordenanza, Convenios que se traten o se propongan para que sean analizados en el seno del Concejo,
con esto ya se ha escuchado el nombre de las Com¡s¡ones que vamos en este caso a conformar como
nuevo Concejo Mun¡c¡pal; está a considerac¡ón de Ustedes, t¡enen la palabra;
Se concede el uso de la palabra al Concejal W¡lder Anilema, quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: con su permiso señor Alcalde qu¡ero presentar una moción, quisiera que el Doctor

Ja¡me Polo d¡stribuya a los compañeros Concejales el cuadro que he preparado, a f¡n que conozca mi

propuesta; mociono que la com¡s¡ones sean conformadas de la siguiente forma: Com¡sión de Planificac¡Ón

irresupuesto y Patr¡monio, Pres¡dente Patricio Valarezo, miembros W¡lder Anilema y Arsen¡o Oñate;

Comia¡ón de igualdad y Género,'Presidente Erly Bastidas, m¡embros Carlos Gaibor y Wilder Anilema;

Com¡s¡ón de Législación y Fiscalización Presidente Wildef An¡lema, m¡embros Patr¡cio Valarezo y Arsen¡o

Oñate; Comisión de Partic¡pac¡ón C¡udadana y Seguridad Ciudadana, Presidente Arsenio Oñate,

m¡embros Patr¡c¡o Valarezo y Carlos Gaibor; Com¡sión de Serv¡cios Públicos y Ambientales, Preside\\e
Carlos Gaibor, m¡embros W¡lder Anilema y Arsenio Oñate; Comisión de Desarrollo V¡al y Obras PÚblic§,

.)
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1 Presidente Patricio Valarezo, miembros W¡lder Anilema y Arsen¡o Oñate; Comisión de Turismo y
2 Producción, Pres¡dente Arsenio Oñate, m¡embros Patric¡o Valarezo y Erly Bastidas; Com¡sión de Tráns¡to
3 y Transporte Público, Presidente Wilder Anilema, miembros Patricio Valarezo y Erly Batidas, esa sería mi
4 moción señor Alcalde;
5 El Señor Alcalde: existe una moción presentada, la moción tiene respaldo?, el Vicealcalde Patr¡cio
6 Valarezo respalda la moción:
7 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al ABenio Oñate, quien fnan¡liesta: quis¡era pedirle que por
8 medio de Secretaria nos ayude señor Secretar¡o con la lectura del artículo '18 que habla de la conformación
9 de las siguientes comisiones gracias;

10 El Señor Alcalde: señor Secretario sirvase dar lectura al artfculo solicitado;
11 El Secreta¡¡o General: con su venia; artfculo '18 de la Ordenanza de Organ¡zación y Func¡onamiento del
12 Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, "lntegración de las Comisiones Permanentes.- Estarán
13 integradas por tres concejalas o concejales. Todos ¡ntegrarán las comisiones bajo los criterios de equidad
14 política, par¡dad entre hombres y muieres, representación urbana y rural, interculturalidad e
15 intergeneracional. N¡nguna comis¡ón podrá estar integrada por concejalas o concejales de una sola
16 tendencia polít¡ca. Estarán presididas por quien hub¡ere s¡do des¡gnado/a expresamente para el efecto o
17 a falta, por el/la primer/a des¡gnado/a para integrarla. N¡nguna concejala n¡ concejal podrá presid¡r más de
18 dos comisiones permanentes. En la designación de las pres¡dencias de las com¡siones se respetará los
19 principios de equidad de género, interculturalidad e intergenerac¡onal."
20 Concejal Arsen¡o Oñate: esto era con la finalidad de que tanto como los compañeros Concejales y los
21. señores aquí presentes tengan conocimiento de cuál es la distribuc¡ón que se haría para conformar las
22 d¡ferentescomisiones:
23 El Señor Alcalde: según reviso, la moción presentada por el Conce.ial Wilder Anilema está cumpliendo
24 con eso, ningún Concejal es presidente de tres com¡siones, solo de dos y cada uno tiene una presidenc¡a;
25 señores Concejales hay una moción presentada, la moción tiene respaldo?, el Vicealcalde Patr¡cio
26 Valarezo, respalda la moc¡ón; no sé si tienen alguna otra propuesta señores Concejales o si no para
27 proceder a tomar votac¡ón a la moción que ha sido presentada;
28 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas, quien manifiesta: tengo una consulta aquf
29 señor Secretario, dado las c¡rcunstanc¡as, justo en la Asamblea General hablamos hablado sobre el tema
30 de Comis¡ones, s¡ bien es cierto que hay Comisiones que son un poco más fuertes y en las cuales se hace
31 toma de decisiones tamb¡én realmente fuertes; yo acudo nuevamente a ese llamado que se les hice en la
32 asamblea, en la primera reunión, entonces, no sé si es procedente, por ejemplo aquf hay la Comisión de
33 Participación Ciudadana y Seguridad Ciudadana, perdón, acá arriba en la Comis¡ón de Plan¡ficación,
34 Presupuesto y Patrimonio en la cual está integrando dos Concejales, compañero Patr¡cio Valarezo y el
35 Compañero Wilder Anilema, s¡ puede integrar esa Comisión un compañero adicional puede ser Carlos
36 Ga¡bor o el compañero Arsenio Oñate o puede ser Carlos Gaibor y Erly Bastidas;
37 El Secfetar¡o General: si me permite señor Alcalde, el artlculo 18 señala únicamente que no sea todos
38 de la misma tendencia polftica y que no presidan más de dos comisiones, esas son las dos únicas
39 condiciones; ahora si Usted lo creerla conven¡ente tendrá que elevarse a moc¡ón, o si el Concejal que está
40 mocionando quiere hacer ese cambio, no habría problema o tendrfamos que tomar votación de dos
4L mociones, si en caso no hay ningún acuerdo;
42 El Señor Alcalde: hay un planteamiento que hizo el Concejal Wilder Anilema, propuesta que consta en el
43 cuadro que les ha hecho llegar el señor Secretar¡o, según esa propuesta todos los Concejales ostentan
44 por lo menos una presidenc¡a, en el caso del Vicealcalde Patric¡o Valarezo es Presidente de dos
45 Comis¡ones, de igual forma el compañero Wilder Anilema es Pres¡dente de dos comisiones y también está
46 el compañero Arsenio Oñate como Presidente de dos comisiones; si no hay otra intervención señores
47 Concejales tomaremos votación a la moción presentada por el Concejal Wilder An¡lema, que cuenta con
48 el respaldo del Concejal Patr¡c¡o Valarezo,
49 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, qu¡en man¡fiesta: una vez que se ha dado
50 lectura al artículo 18 de la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro
51 Vicente Maldonado, para mí me hub¡era gustado que las comisiones que propone, que tamb¡én creo que
52 Arsenio tiene ofa propuesta, que la haga conocer, porque las Comisiones que se pueden ver en las
53 comisiones más grandes que se podría llamarlo, las están ¡ntegrandq los compañeros Patricio y Wilder,
54 porque no dar la alternabil¡dad que tamb¡én ocupen esas comisiones los otros compañeros, cualqu¡era dp
55 los tres que sea, para que haya de alguna manera partic¡pación de equidad y de esa forma tenga.l{\
56 funcionalidad necesar¡a las comisiones y que puedan hacer el trabajo que corresponden de acuerdo a l'{)

\
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1 Ordenanza y a la Ley; entonces, yo s¡ propus¡era eso de que, las com¡siones, por poner un ejemplo, que
2 creo que Arsenio tiene una propuesta que lo haga conocer, por ejemplo que ¡ntegre Arsenio a la Comisión
3 de Plan¡f¡cac¡ón, Presupuesto y Patr¡moñio, la Comisión de Fiscal¡zac¡ón que la podria ¡ntegrarla Erly y asi
4 suces¡vamente, como digo y repito para que exista un poco de equidad, tomando en cuenta que el per¡odo
5 anter¡or fue lo mismo, se ¡ntegraban las comis¡ones entre Javier y Jhoon Correa de esta forma; entonces
6 yo creo que hablando un poco, appgados a lo que está establecido en la ordenanza y se dé cumplim¡ento
7 a lo que d¡ce la ordenanza práct¡camente; entonces yo creo que eso es abrir un poco el espacio
8 democrát¡co y con ello puedan part¡cipar tamb¡én los compañeros Concejales en esas comisiones, el resto
9 de alguna manera estaría b¡en, pero en eso s¡ ¡ns¡sto yo, planteo al Concejo Munlcipal para que se analice

10 y se pueda tomar una decisión, y no se compañero Arsenio Usted mociona de la propuesta que decia que
11 tenfa, entonces para que haga conocer, para que ex¡sta las dos propuestas;
f2 Se concede el u6o de la palabra al Concejal Arsenio Oñate, qu¡en man¡f¡esta: señor Alcalde nosotros
13 habfamos v¡sto la posib¡lidad de que las comis¡ones estén conformadas, cada Comrsión con un miembro
L4 de los compañeros Concejales que provenimos de los d¡ferentes mov¡mientos políticos que habían en el
15 Cantón, y, habiamos pensado en poner en consideración la propuesta de la s¡gu¡ente manera: para la
16 Com¡s¡ón de Planaf¡cac¡ón Presupuesto y Patr¡monio, Pres¡dente mi persona, miembros Carlos Ga¡bor y
L7 W¡lder Anilema, Comisión de lgualdad y Género, Pres¡dente Erly Bastidas, m¡embros Carlos Gaibor y
18 W¡lder An¡lema; Com¡s¡ón de Leg¡slac¡ón y Fiscalización, Presidente Arsen¡o Oñate, m¡embros Efy
19 Bast¡das y Patr¡c¡o Valarezo; Com¡s¡ón de Partic¡pación Ciudadana y Segur¡dad C¡udadana, Presidente
20 Erly Bast¡das, miembros Arsen¡o Oñate y Patr¡c¡o Valarezo; Com¡sión de Serv¡c¡os Públicos y Amb¡entales,
21 Pres¡dente Wilder An¡lema, miembros Patrrcio Valarezo y Arsenio Oñate, Comisión de Desarrollo Vial y
22 Obras Públ¡cas, Pres¡dente Carlos Gaibor, miembros Erly Bast¡das y Wilder An¡lema; Com¡s¡ón de Turismo
23 y Producc¡ón, Presidente Patricio Valarezo, m¡embros Erly Bast¡das y Arsenio Oñate; Comis¡ón de
24 Desarrollo Vial y Obras Públ¡cas, Presidente Carlos Ga¡bor, m¡embros Erly Bastidas y W¡lder Anilema,
25 Com¡s¡ón de Tránsito y Transporte Públ¡co, Pres¡dente Patric¡o Valarezo, miembros Arsen¡o Oñate y W¡lder
26 Anilema; esa es la moción que pondriamos a cons¡derac¡ón;
27 El Señor Alcalde: hay una segunda moción presentada, la moción t¡ene respaldo?, el Concejal Erly
28 Bast¡das apoya la moción, señor Secretar¡o proceda con la votac¡ón de las dos moc¡ones;
29 El Secretario General: se procede a tomar votación de la moc¡ón presentada por el Concejal Wilder
30 Anilema, que cuenta con el respaldo del Vicealcalde Patric¡o Valarezo, queda registrado en la grabac¡ón
31 la conformación de las comis¡ones; y, la moción presentada por el Concejal Arsenio Oñate, que cuenta
32 con el respaldo del Concejal Erly Bastidas, que de igual forma queda registrada en Ia grabac¡ón Ia

33 propuesta de conformación de comisiones; con esta aclarac¡ón procedemos con la votac¡ón;
Concejal W¡lder Anilema, proponente;
Concejal Erly Bastidas, a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal Arsen¡o Oñate,
Concejal Cafos Gaibor, a favof de la moc¡ón presentada por el Concejal Arsen¡o Oñate;
Concejal Patricio Valarezo, a favor de la moc¡ón presentada por el Conce¡al W¡lder Anilema;
Concejal Arsenio Oñate, proponente;

39 Alcalde Fabrisio Ambuludl, a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal W¡lder Anilema
40 Se contab¡lizan tres (3) votos a favor de la moc¡ón presenlada por el Concejal Wilder An¡lema; y tres (3)

4L votos a favor de la moción presentada por el Concejal Arsen¡o Oñate; en virtud de que se registra un
42 empate, con el voto dirimente del señor Alcalde, queda aprobada la moción presentada por el Concejal
43 W¡lder Anilema;
44 RESOLUCIÓN NRO. OO6.SG.GADMPVM-20I9.- POR MAYORIA.. EL PLENO DEL ORGANO
45 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE:
46 CONFORMAR LAS COMISIONES PERMANENTES DEL CONCEJO MUNICIPAL, DE ACUERDO A LA
47 MOCIÓN PRESENTADA POR EL CONCEJAL WILDER ANILEMA CON EL RESPALDO OEL
48 CONCEJAL PATRICIO VALAREZO.
49 El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del diai
50 Secretar¡o General: SEXTO PUNTO.- 6,- Elecc¡ón del Concejal que integrará el Diector¡o de la Empresa

51 Púbt¡ca Mun¡cipat de Agua Potable y Alcantar¡llado de Pedro V¡cente Maldonado EPMAPA-PVM.
El Señor Alcalde: dentro de la Ordenanza de creación de la Empresa Públ¡ca Munic¡pal de Agua Potable
y Alcantar¡llado de Pedro Vicente.Maldonado, consta la conformación del nuevo D¡rectorio, en este caso
qu¡enes van a conformar, que está presid¡do por el Alcalde y con cuatro miembros, un miembro ts
representante de los usuarios y el otro m¡embro es representante de las asociac¡ones sobre el tema d&

próducción, y, tamb¡én lo ¡ntegra el D¡rector de Planif¡cac¡ón del Gob¡erno Mun¡c¡pal de Pedro Vicen\
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1 Maldonado y un Concejal, que de acuerdo a la Ordenanza tiene que ser des¡gnado por el Concejo
2 Municipal, asi se conforma el Director¡o, señores Concejales está a consideración de Ustedes este punto
3 del orden del dÍa, t¡enen la palabra;
4 Se concede el uso de la palabra al Concejal Patric¡o Valarezo, quien manifiesta: yo quiero proponer o
5 moc¡onar para que sea parte o para que ¡ntegre el Directorio de la Empresa Pública Municipal de Agua
6 Potable y Alcantarillado de Pedro Vicente Maldonado, al compañero Wilder An¡lema,
7 El Señor Alcalde: existe una moción pÍesentada, la moción t¡ene respaldo?, el Concejal Wilder An¡lema
8 respalda la moción;
9 Se concede el uso de la palabra al Concejal Afsenio Oñate, quien manif¡esta: cons¡derando de que

10 tenemos que participar activamente en las dec¡siones de nuestro Cantón y de la EPMAPA; he considerado
11 pos¡ble la participación del compañero Carlos Gaibor como miembro de la EPMAPA, puesto que él ya ha
L2 pasado algún tiempo y conoce algunas s¡tuaciones y podría representarnos de una buena manera en esta
13 lnstituc¡ón, esa es mi moción;
L4 El Señor Alcalde: ex¡ste una segunda moc¡ón presentada, la moción t¡ene respaldo?, el Concejal Erly
15 Bastidas respalda la moción; si no hay otra intervención señor Secretario proceda con la votación;
16 El Secretar¡o General: se procede a tomar votac¡ón de la moción presentada por el Vicealcalde Patr¡c¡o
t7 Valarezo, que cuenta con el respaldo del Concejal Wilder Anilema, qu¡en propone que sea este último
18 quien integre el Directorio de EPMAMA; y, la moción presentada por el Concejal Arsen¡o Oñate, que cuenta
19 con el respaldo del Concejal Erly Bastidas, quien propone al Concejal Carlos Gaibor para que asi mismo
20 integre el Directorio de EPMAPA;
21 Concejal W¡lder An¡lema, a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal Patricio Valarezo;
22 Concejal Erly Bastidas, a favor de la moc¡ón presentada por el Conceial Arsenio Oñate;
23 Concejal Carlos Gaibor, a favor de la moción presentada por el Conce¡al Arsen¡o Oñate;
24 Concejal Patricio Valarezo, proponente;
25 Concejal Arsen¡o Oñate, proponente;
26 Alcalde Fabr¡sio Ambuludí, a favor de la moción presentada por el Concejal Patr¡cio Valarezo;
27 Se contabilizan tres (3) votos a favor de la moción presentada por el Concejal Patricio Valarezo; y tres (3)
2a votos a favor de la moción presentada por el Concejal Arsen¡o Oñate, en v¡rtud de que se reg¡stra un29 empate, con el voto d¡rimente del señor Alcalde, queda aprobada la ñroción presentada por el Concejal30 Patricio Valarezo:
31 RESOLUCIÓN NRO. OO7-SG.GADMPVM-2019.. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL ÓRGANO32 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL GANTÓN PEDRO VICENTE MALDoNADo RESUELVE: ELEGIR AL33 CONCEJAL WILDER ANILEMA COMO MIEMBRO DEL DIRECTORIO DE LA EMPRESA PÚBLICA
34 MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE PEDRO VICENTE MALOONADO
35 EPMAPA.PVM.
36 El Señor Alcalde: sigu¡ente punto del orden del dla.
37 El Secretario General: SEPTIMO PUNTO.- 7.- Elecc¡ón del Concejal que integrará el Consejo Cantonal38 de Planificación de Pedro Vicente Maldonado
39 El Señor Alcalde: conforme lo establece la Ordenanza que Regula el Consejo Cantonal de Planificación40 del Cantón Pedro V¡cente Maldonado, un Conce.,al elegido por el Concejo Municipal ¡ntegra este Consejo,4L además lo integran dos representantes de la ciudadanla, uno de la parte urbana y uno de la parte rural,42 está a consideración de Ustedes este punto del orden del dfa, tienen la palabra cualquiera de los señores43 Concejales;
44 Se concede el uso de la palabra al Concejal W¡lder An¡lema, quien man¡f¡esta: para ocupar el puesto
45 del Conce.io de Planificación mi moción va hacia el compañero Patricio Valarezo, por haber integrado esta46 Comisión hace unos años atrás, tener conocimiento de esto; por tanto, mociono al compañeio patricio
47 Valarezo;
48 El Señor Alcalde: existe una moción presentada, la moción tiene respaldo?, el Vicealcalde patricio
49 Valarezo respalda la moción,
50 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor, quien manifiesta: esta Comisión que es la51 del Conse.io Cantonal de Planif¡cac¡ón de Pedro Vicente Maldonado del Gobierno Municipal, es una52 Com¡siÓn tan importante, que el ConceJal que integre va a cumplir un papel trascendental, por cuanto está53 ¡ntegrada por la Com¡sión desde la parte ejecut¡va, parte técnica, desde la ciudadanla, que es lo más54 importante que la c¡udadanía ¡ntegre estas comisiones; esto pues es producto de los cambios de\la55 Const¡tución de la Repúbl¡ca del Ecuador, donde ha permitido dar la pos¡bil¡dad y el espacio p"ra qrq\56 ciudadanÍa integre y sea la protagonista de la necesidades, que a su vez también tiene que llevar\.
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1 mensaje a su comunidad o al Cantón, de estos procesos que se va a llevar a caboi que se lo ha hecho y
2 que se lo va a llevar ahora en este segundo periodo; donde realmente lo que se busca, es de la neces¡dad
3 convert¡rla en una oportunidad, para que las condic¡ones de los ciudadanos del Cantón de Pedro Vicente
4 Maldonado mejore, que ese es el propós¡to y eso está constituido en la Const¡tuc¡ón, en el COOTAD y por
5 supuesto tamb¡én en la Ordenanza; pero yo si quiero compañeros Concejales que se demuestre la
6 part¡cipación, que integren todos los Concejales en las diferentes Com¡siones, porque estamos dándonos
7 cuenta que se está centralizando las com¡s¡ones en dos compañeros Conce.jales; yo si s¡go ins¡st¡endo de
8 que demos la oportunidad a todos, porque asi está establecido en la Ley, así está establec¡do en la
9 Constitución; creo el hecho que este uno o no este lo otro, no quiere decir que no hará el trabajo, porque

10 para eso está aquí para Concejal, representando al pueblo y por supuesto que tiene la obligac¡ón de
11 trabajar y lo va a cumplir de acuerdo a lo que está establecido en la Ordenanza y de acuerdo también a
12 las políticas establecidas dentro de la Com¡s¡ón del Consejo Cantonal de Plan¡f¡cac¡ón; yo s¡ ¡ns¡sto de
13 que den la oportun¡dad a todos, porque creo que todos están en la m¡sma igualdad, en la m¡sma capacidad
74 de condiciones, que van hacer un trabajo y de seguro que lo van hacer en func¡ón en benef¡c¡o de toda la
15 comunidad, de todos, de los n¡ños, de los.jóvenes, adolescentes y adultos mayores; entonces, yo mociono
16 que esta Comisión la integre el compañero Arsenio Oñate; compañeros Concejales y compañero Alcalde;
17 El Señor Alcalde: esta no es Comis¡ón, sino que es el Consejo de Planificaclón, aquí lo integran los nueve
18 D¡rectores de la lnst¡tuc¡ón y también los dos miembros de la c¡udadanla, en este caso siempre hay un
19 princ¡pal y un alterno, tanto de la parte urbana como de la parte rural y la función que t¡ene este Consejo
20 es la pr¡or¡zac¡ón de obras para la aprobac¡ón del presupuesto, donde hoy la Ley es clara y ya lo establece
2t que cuando la Asamblea aprueba, en este caso el Plan de Obras, ya esto casi la Comisión y el Concejo
22 no lo podrán cambiar, entonces más bien se trabaja con la c¡udadanfa; hay una segunda moción
23 presentada, la moción tiene respaldo?, el Concejal Erly Bastidas respalda la moción; si no hay otra
24 ¡ntervención señor Secretario proceda con la votac¡ón de las moc¡ones presentadas;
25 El Secretar¡o General: se procede a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Wilder
26 Anilema, que cuenta con el respaldo del V¡cealcalde Patric¡o Valarezo, qu¡en propone que sea este últ¡mo
27 qu¡en ¡ntegre el Consejo Cantonal de Plan¡f¡cac¡ón; y, la moc¡ón presentada por el Concejal Carlos Ga¡bor,
28 que cuenta con el respaldo del Concejal Erly Bastidas, qu¡en propone al Concejal Arsen¡o Oñate para que
29 asl mismo ¡ntegre el Consejo Cantonal de Plan¡ficac¡ón,
30 Concejal W¡lder Anilema, proponente;
31 Concejal Erly Bast¡das, a favor de la moción presentada por el Concejal Carlos Gaibor;
32 Conce.¡al Carlos Ga¡bor, proponente;
33 Concejal Patricio Valarezo, a favor de la moción presentada por el Concejal Wilder Anilema;
34 Concejal Arsenio Oñate, a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal Carlos Gaibo¡;
35 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor de la moción presentada por el Conce¡al Wilder Anilema;
36 Se contab¡lizan tres (3) votos a favor de la moción presentada por el Concejal Wilder Anilema; y tres (3)

37 votos a favor de la moción presentada por el Conce.ial Carlos Gaibor, en virtud de que se registra un
38 empate, con el voto d¡rimente del señor Alcalde, queda aprobada la moc¡ón presentada por el Concejal
39 Wilder An¡lema;
40 RESOLUCIÓN NRO. OO8-SG.GADMPVM-2019.. POR MAYOR|A.. EL PLENO DEL ORGANO
4I LEGISLATIVO iIIUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE: ELEGIR AL
42 CONCEJAL PATRICIO VALAREZO COMO MIEMBRO DEL CONSEJO CANTONAL DE
43 PLANIFICACIÓN DE PEDRO VICENTE MALDONADO.
44 El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del díal
45 El Secretar¡o General: OCTAVO PUNTO.- 8.- Conformac¡ón de la Com¡s¡ón Especial para la Formulac¡ón
46 de ta Programac¡ón y Organ¡zac¡ón de las Actividades Culturales denom¡nadas: "Foftalec¡m¡ento de la
47 lntegrac¡ón e ldent¡dad Pedrov¡cent¡na Jun¡o 2019".
48 El Señor Alcalde: dentro de la conformac¡ón de la com¡siones, también están las com¡siones especiales,
49 mismas que t¡ene una func¡ón específica, donde se tratan especif¡camente un solo tema y para cualquier
50 otra actividad se el¡ge una nueva Com¡s¡ón; para esto hay que aclarar algo señores Concejales, siempre
51 el ejecutivo, va a neces¡tar de gobernabilidad, y hay que tener eso claro, no es que puede decir que hay
52 que poner a cualquier integrante del Concejo; yo respeto las dec¡siones de cada Concejal pero siempre

53 como ejecut¡vo debo tener gobernabilidad para poder trabajar de una forma tranquila; respecto a la

54 conformación de la Comisión Esirecial, esta lo ún¡co que van hacer es rev¡sar la programación de laq
55 act¡vidades culturales, aqu¡ no es que la comisión aprueba un presupuesto, eso ya queda establecido En\
56 la proforma presupuestar¡a y así mismo se dejara una part¡da en el nuevo presupuesto para tas actividad\\
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que se realizarun en elaño 2019; está a consideración de Ustedes este punto delorden deldía, tienen la
palabra;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate, quien manifiesta: si bien es cierto la idea
de todos quienes hemos participado en pos de llegar acá al Concejo Municipal a apoyar el trabajo, lo
vamos hacer desinteresadamente y rigiéndonos a nuestros principios de trabajar por nuestro pueblo; y en
base a eso y conociendo de las actividades realizadas por el compañero Erly Bastidas en actividades
culturales representando a su comunidad y a Pedro Vicente Maldonado en las ocasiones que ha tenido la
oportunidad, lo mociono para que el integre está Comisión;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo, quien manifiesta: quisiera conocer
cuántos Concejales integran la Comisión Especial,
El Señor Alcalde: tres concejales;
El Concejal Patricio Valarezo: en virtud de eso quiero proponer que los miembros que integren la
Comisión Especial para la Formulación de la Programación y Organización de la Actividades Culturales
denominadas Fortalecimiento de la lntegración e ldentidad Pedrovicentina Junio 2019, este presidida por
el compañero Wilder Anilema y como miembros Patricio Valarezo y el compañero Erly Bastidas;
El Señor Alcalde: existe una moción presentada, la moción tiene respaldo?, el Concejal Wilder Anilema
respalda la moción;
Se concede por segunda ocasión el uso de la palabra a! Conceja! Arsenio Oñate, quien manifiesta:
podríamos pedir de que el compañero Carlos Gaibor forme parte como miembro, Erly Bastidas que la
presida y compañero Wilder Anilema como miembro,
El Señor Alcalde: existe una segunda moción presentada, la moción tiene respaldo?, el Concejal Carlos
Gaibor respalda la moción; si no hay otra intervención señor Secretario proceda con la votación;
El Secretario General: se procede a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Arsenio
Oñate, que cuenta con el respaldo del Concejal Carlos Gaibor; y, la moción presentada por el Vicealcalde
Patricio Valarezo, que cuenta con el respaldo del Concejal Wilder Anilema;
. Concejal Wilder Anilema, a favor de la moción presentada por el Concejal Patricio Valarezo;
. Concejal Erly Bastidas, a favor de la moción presentada por el Concejal Arsenio Oñate,
. Concejal Carlos Gaibor, a favor de la moción presentada poi el Concejal Arsenio Oñate;
. Concejal Patricio Valarezo, proponente;

Concejal Arsenio Oñate, proponente;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor de la moción presentada por el Concejal Patricio Vatarezo;
Se contabilizan tres (3) votos a favor de la moción presentada por el Concejal Arsenio Oñate; y tres (3)
votos a favor de la moción presentada por el Concejal Patricio Valarezo; en virtud de que se registra un
empate, con el voto dirimente del señor Alcalde, queda aprobada la moción presentada por el Concejal
Patricio Valarezo;
RESOLUCIÓN NRO. OO9-SG-GADMPVM-2019.- POR MAYoRíA.- EL PLENo DEL Óncaruo
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDoNADo RESUELVE:
CONFORMAR LA COMISIÓN ESPECIAL PARA LA FoRMULACIÓN Y EJECUCIÓN DE LA
PROGRAMAC!ÓN DE LAS ACTIVIDADES CULTURALES DENoMINADAS ..FoRTALECIMIENTo DE
LA INTEGRAGIÓN E IDENTIDAD PEDRovtcENTtNA JUNto 2019,,; pREStDtDA poR EL WILDER
ANILEMA E INTEGRADA POR LOS CONCEJALES PATRIGIO VALAREZO Y ERLY BASTIDAS, EL
DIRECTOR DE RESPONSABILIDAD SOCIAL, CULTURA Y COMUNICACIÓN, Y, EL DIRECToR
ADMINISTRATIVO.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del dÍa;
Secretario Genera!: NOVENO PUNTO.- 9.- Clausura de la
El Señor Alcalde: agradecerles señores Concejales, por su hemos
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